



# 8月の行事予定

4月～10月の帰宅時刻 午後5時

TEL 忠類小学校 01558-8-2209

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	夏季休業 6	17	土	夏季休業 22
2	金	夏季休業 7	18	日	夏季休業 23
3	土	夏季休業 8	19	月	夏季休業 24
4	日	夏季休業 9	20	火	夏季休業 25 6年生星空キャンプ
5	月	夏季休業 10	21	水	夏季休業 26
6	火	夏季休業 11	22	木	夏季休業 27
7	水	夏季休業 12	23	金	夏季休業 28 職員会議
8	木	夏季休業 13	24	土	夏季休業 29
9	金	夏季休業 14	25	日	夏季休業 30
10	土	夏季休業 15	26	月	2学期始業式 CIR
11	日	山の日 夏季休業 16	27	火	バス乗車指導
12	月	振替休日 夏季休業 17	28	水	通常日課：午前授業
13	火	学校閉庁日 夏季休業 18	29	木	CIR
14	水	学校閉庁日 夏季休業 19	30	金	児童会（反省）
15	木	学校閉庁日 夏季休業 20	31	土	
16	金	夏季休業 21			

## 各種活動もがんばっている子どもたちです！

子どもたちは日々頑張っています。校長室に嬉しい報告に来てくれた子どもたちを紹介します。



柔道

おめでとうございます。  
今後も、がんばってください！



※今後も、各種活動の報告を掲載していきます。



# しらかば

ちゅうるい学園  
幕別町立忠類小学校  
学校便り  
令和6年7月26日  
第551号

## 「新しいつながり」（学園目標）

～豊かな心を持ち 自ら求め 自ら考え 自ら行動する たくましい子ども～

・毎月19日は、幕別教育の日（地域の皆様の1日参観日です。散歩のついでにぜひお立ち寄りください）

・毎月19日は、ノーテレビ・ノーゲーム・スマホルール確認の日（親子でルールをご確認ください）

1 学 期 終 了 ！ ～ 明 日 か ら 夏 休 み ～

校長 浪内 洋一

本日、終業式を行い、76日間の1学期が無事に終わりました。  
天気に恵まれた運動会や遠足、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行、参観日、PTAの学年親子レク等、1学期の行事等を予定どおりに実施することができました。  
皆様のご協力に感謝しています。ありがとうございました。

さて、幕別町教育の柱の一つであります「小中一貫教育」の取組では、今年度も、新体力テストで、高学年は中学生との交流で、シャトルランを行いました。

中学校の先生方に小学校の子どもの様子を見ていただくこと、中学生の姿を見て、自分が中学生になった時のことをイメージできること、などのメリットを、今後も、最大限に生かしていきたいと考えています。お忙しい中、堀井先生をはじめ、中学校の先生方には大変お世話になりました。

7月18日（木）には、生徒指導・特別支援教育に関する小中の交流会を、22日（月）には、小中合同部会と研修会を行いました。

「小中全児童生徒を、小中全教職員で育てる」をモットーに、小中学校の教職員が交流を重ねることで、これからも、ちゅうるい学園として、義務教育9年間を見通した教育活動の充実を図っていきます。

また、今年度も、ふるさと学習の重点としている「かぼちゃプロジェクト」と「シーニックカフェに学ぶ」の2点につきまして、経過報告です。

7月4日の6年生修学旅行で、円山動物園を訪れ、教育委員会の添田様、土井様も現地にお越しいただき、「ソウ舎のバックヤード体験」をさせていただきました。忠類の農家の方から寄贈いただいた大根をソウが食べる様子など、近くで、迫力ある姿を見学することができました。

ぬいぐるみ製作でのつながりとなりました、株式会社アクア様の店にご招待いただき、実際に陳列されたぬいぐるみや下げ札を見ることができました。さらに、ソフトクリームなどをごちそうになりました。

7月23日に、学校運営協議会長の加藤様、カフェの運営に携わっておられる山崎様にご協力いただき、シーニックカフェ体験をさせていただきました。子どもたちは、ふるさとの美しい風景などを伝えるために何かできることはないかを考え、2学期に実践する予定です。どんなアイデアができるか、とても楽しみです。

7月27日より、30日間という長い夏休みに入ります。規則正しい生活を心がけ、楽しい思い出をたくさんつくり、2学期の始業式には、全員元気な姿で会えることを楽しみにしています。

# 6月7月の取組

遠足、修学旅行、小中一貫シャトルラン、  
児童会活動等々、いろいろありました！



6月21日（金）に遠足がありました。1～4年生は昨年オープンした中札内村の鉄道記念公園、5・6年生は音更町のエコロジーパークへ行ってきました。子どもたちは大いに楽しんでいました。



6月13日（木）に小中一貫教育による「ちゅうるい学園」の取組として、小中合同で体カテスト「20mシャトルラン」の測定を行いました。次第に短くなる制限時間内に20mを何回走れるか、持久力を測ります。



7月19日（金）に代表委員会が企画した全校イベント「フラフープじゃんけん」が行われました。みんな楽しく参加していました。



今年度、農協の青年部の方々による食育活動として、2年生のミニトマト栽培の指導をいただいています。  
夏休み中は、自宅へ持って帰って、各自でお世話することになります。

# 楽しかった修学旅行

7月3日（水）～4日（木）に6年生が修学旅行で札幌市へ行ってきました。



出発式。保護者のみなさんに見送られながらの出発です。

青少年科学館では、様々な科学展示を見たり、体験したりできました。



自主研修はグループに分かれて、事前に計画していた場所で昼食を取り、見学をおこないました。最後はテレビ塔前に集合、宿泊するホテルへ向かいます。



ホテルでは入館式を行い各部屋へ、一息ついたら夕食バイキング。みんな、好きな料理を思う存分堪能しました。夕食後はホテルにあるプールでひと遊び。みんなぐっすり眠れたようです。



2日目は防災センターで災害の体験をおこなったり、かぼちゃプロジェクトで関わっている円山動物園のゾウ舎のバックヤードを見学したりしました。思い出に残る修学旅行になりました。